
令和５年１１月 せとまちトーク 

（市民と議会の意見交換会） 

 

水無瀬中学校区    会場 長根公民館      

①テーマ 

魅力ある観光都市にするためには 

 

②テーマに対してあなたが考える課題・問題点 
●観光大使に藤井聡太さん 

●まだまだ資源はある!！ 

 （武田信玄、藤井聡太…） 

●スポーツ交流もインバウンドで観光資源に

なる（野球など） 

●新たなる地域資源の発掘 

●人、資源をいかに連携を取りながら活かし

ていくのか？ 

●行政と個々の関係づくり 

 
③課題・問題点を解決するにはどうしたらよいか（手法） 

行政        地域        その他 
●尾張瀬戸駅前の川を伏して

観光拠点となる広場づくり 

●せとまちトークの実施 

●市民団体への後方支援 

●行政の支援、後援 

●海上の森は信玄ゾーン 

（県との連携、情報発信） 

●「ネコバス」トヨタと連携 

●同じ資源を活かす人・団体

の組織づくり 

●他の市町村との連携 

●先進地から学ぶ 

●市民単位の勉強会開催 ●子どもから高齢者まで交流

できる場所づくり 

 （市民が主体に） 

●空飛ぶネコバスを瀬戸市か

ら!! 

④まとめ 

新たな地域資源を発掘！ 

 “せともの”＆“ジブリパーク”＋“藤井聡太”＆“武田信玄” 

を活かしたまちづくり 


